

EXCELSIOR

### El mundial, una derrota para Videla: Montoneros

PARIS, 15 de julio (PL).—El máximo líder del movimiento argentino "Montoneros", Mario Eduardo Firmenich, afirmó que la junta militar que gobierna a su país, en el plano política, "perdió el mundial del fútbol"

En una entrevista publicada hoy por el semanario *Le Nouvel Observateur*, Firmenich dijo que la junta militar argentina esperaba "transformar el mundial en un desfile triunfal para el régimen", pero que los que visitaron el país pudieron

comprobar "que la situación económica del país es como nosotros la describimos y que jamás exageramos la ferocidad de la represión".

Por primera vez en dos años, explicó, los argentinos salieron en masa a la calle "sin temor a la represión". Y destacó que en los estadios las muchedumbres gritaron consignas deportivas con la música de cantos montoneros.

Dijo también que no creía que el régimen militar durara más allá de 1980.

EXCELSIOR

### Escultura de San Martín en Madrid

MADRID, España, 15 de julio. (EFE)—Una escultura en bronce del general San Martín, realizada por Benlliure, preside desde ahora la nueva sala dedicada al arte de Argentina, que acaba de abrirse en el Museo de América.

Arqueología, orfebrería y artesanía enriquecen esta representación de gran valor cultural e histórico que con muestras de tapices, trajes populares, colecciones rumismáticas, etc., ha sido inaugurada por el ministro español de Cultura y por el embajador argentino en Madrid.